

Winterthur, Zürich und Opfikon, 27. April 1998

KR-Nr. 147/1998

POSTULAT von Esther Zumbrunn (DaP/LdU, Winterthur), Erich Hollenstein
(LdU, Zürich) und Helen Kunz (LdU, Opfikon)

betreffend PubliCar in schwächeren Einzugsgebieten

Der Regierungsrat wird ersucht, die Einführung des Transportmittels PubliCar in schwächeren Einzugsgebieten zu prüfen.

Esther Zumbrunn

Erich Hollenstein

Helen Kunz

Begründung:

Der öffentliche Verkehr muss kostengünstiger werden, wenn seine Zukunft gesichert sein soll. Andererseits ist aber der ÖV nur dann wirksam, wenn er innert nützlicher Frist das Weiterkommen ermöglicht. Mit Erfolg betreiben die Postautobetriebe im Kanton Thurgau das Angebot PubliCar, welches auf telefonische Anmeldung hin schlecht erschlossenen Gebieten einen Transport mit einem Kleinbus garantiert. Dadurch kann mit einer auf die Umstände zugeschnittenen Dienstleistung der Nachfrage mit minimalsten Mitteln entsprochen werden.